

La luz del primer día

Mt 5.14-16

14 Vosotros sois luz del mundo. La ciudad asentada sobre el monte no se puede esconder.
15 Ni se enciende el candil y se pone debajo de un almud, sino en el candelero, y alumbrará a todos los que están en casa.
16 Así pues alumbrad vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras obras buenas, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Estos versículos hablan de la luz

Gn 1.14-19 Gn 1.1-4
incongruencia

14 Y dijo Dios: Sean luminarias en el extendimiento de los cielos para apartar el día y la noche; y sean por señales, y por tiempos *determinados*, y por días y años;
15 y sean por luminarias en el extendimiento de los cielos para alumbrar sobre la tierra; y fue así.
16 E hizo Dios las dos luminarias grandes; la luminaria grande para que señorease en el día, y la luminaria pequeña para que señorease en la noche, y las estrellas.
17 Y las puso Dios en el extendimiento de los cielos, para alumbrar sobre la tierra,
18 y para señorear en el día y en la noche, y para apartar la luz y las tinieblas; y vio Dios que *era* bueno.
19 Y fue la tarde y la mañana el día cuarto.

—
1 En el principio crió Dios los cielos y la tierra.
2 Y la tierra estaba desadornada y vacía, y las tinieblas *estaban* sobre la faz del abismo, y el espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.
3 Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz.

Muchos conceptos espirituales y cosas que están en el cielo de Dios parten del AT, y varios de ellos, del Génesis:

El tabernáculo de Dios

Gn 25.8 Y me harán un santuario, y yo habitaré entre ellos.
9 Conforme a todo lo que yo te mostrare, la semejanza del tabernáculo, y la semejanza de todos sus vasos, así lo haréis.
—
38 También sus despabiladeras y sus platillos, de oro puro.
39 De un talento de oro fino lo harás, con todos estos vasos.
40 Y mira, y hazlos conforme a su semejanza, que te ha sido mostrado en el monte.

Indisolubilidad del matrimonio

Gn 2.18 y 22-24 vs Mt 19.6, 2 Co 11.2, Ap.19.7-8 Ef 5.25-28 y 22.17

Gn 2.18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda que *esté* delante de él.
22 y edificó Jehová Dios la costilla que tomó del hombre, en mujer, y la trajo al hombre.
23 Y dijo el hombre: Esta vez, hueso de mis huesos, y carne de mi carne; ésta será llamada Varona, porque del Varón fue tomada.

24 Por tanto, el varón dejará a su padre y a su madre, y se allegará a su mujer, y serán por una carne.

—

Mt 19.6 Así que, no son ya más dos, sino una carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo aparte el hombre.

—

2 Co 11.2 Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado a un marido, para presentaros *como* una virgen limpia al Cristo.

—

Ap 19.7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque son venidas las bodas del Cordero, y su mujer se ha aparejado.

8 Y le ha sido dado que se vista de tela de lino finísimo, limpio y resplandeciente; porque el lino finísimo son las justificaciones de los santos.

—

Ef 5.25 Maridos, amad a vuestras mujeres, así como el Cristo amó a la Iglesia, y se entregó a sí mismo por ella,

26 para santificarla limpiándola en el lavamiento del agua por la palabra,

27 para pararla gloriosa para sí, Iglesia que no tuviese mancha ni arruga, ni cosa semejante; más que fuese santa y sin mancha.

28 Así también los maridos deben amar a sus mujeres, como a sus mismos cuerpos. El que ama a su mujer, a sí mismo se ama.

—

Ap 22.17 Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiere, tome del agua de la vida de balde.

El árbol de la vida

Gn 2.9 vs Ap 22.2

Gn 2.9 Había también hecho producir Jehová Dios de la tierra todo árbol deseable a la vista, y bueno para comer, y el árbol de vida en medio del huerto, y el árbol de ciencia del bien, y del mal.

—

Ap 2.1 Después me mostró un río limpio de agua viva, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.

El río de la vida

Gn 2.10 vs Ap 22.1

Gn 2.10 Y salía *un* río de Edén para regar el huerto, y de allí se repartía en cuatro cabezas.

—

Ap 22.1 Después me mostró un río limpio de agua viva, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.

La luz es lo primero creado y la luz del 4^{to} día es copia de la luz del 1^{ro}.

Luz = **Phos**

Viene de	Luz	El efecto es	Puede producir
Phemi = mostrar o dar a conocer los propios	Phos	Phao = brillar o manifestarse	Photo = imagen creada por la luz que incide sobre una superficie

pensamientos, es decir, hablar o decir Phono = sonido, dirigirse a alguien		(especialmente mediante rayos)	fotosensible (película fotográfica o sensor de imagen electrónico)
--	--	--------------------------------	--

Gn 1.3, la luz viene del sonido, de la Palabra

Lámpara es a mis pies tu palabra; y lumbre a mi camino. Psa 119.105

Tenemos también la palabra de los Profetas más firme: a la cual hacéis bien de estar atentos como a una candela que alumbra en lugar obscuro, hasta que el día esclarezca, y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones. 2Pe 1.19

la luz del 4to día viene del sol y la luna y sirve para medir días, meses y años

pero nosotros nos movemos en la luz del primer día y los tiempos humanos, NO son los nuestros (cántico A su hora, en su momento, a su tiempo)

Antes de la creación de la luz de Gn 1.3, había oscuridad y luego de la caída del hombre Dios dice en su palabra que Él habitaba en oscuridad

Psa 97:2 Nube y oscuridad al derredor de Él: justicia y juicio *es* el asiento de su silla.

—

1R 8.12 Entonces dijo Salomón: Jehová ha dicho que el habitará en la oscuridad.

¿Cómo es eso que Jehová habitaba en la oscuridad?

Exo 20:17 No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo.

18 Todo el pueblo veían^a las voces, y las llamas, el sonido de la bocina, y el monte que humeaba. Y viéndolo el pueblo temblaron, y se pusieron de lejos,

19 Y dijeron a Moisés: Habla tú con nosotros, que *nosotros* oiremos: y no hable Dios con nosotros porque no muramos.

20 Entonces Moisés respondió al pueblo: No temáis, que por tentaros vino Dios, y porque su temor esté en vuestra presencia, para que no pequéis.

21 Entonces el pueblo se puso de lejos, y Moisés se llegó a la oscuridad, en la cual estaba Dios.

—

Lev 16:2 Y Jehová dijo a Moisés: Di a Aaron tu hermano, que no entre en todo tiempo en el Santuario del velo adentro delante de la cubierta, que está sobre el arca, porque no muera: porque *yo* apareceré en la nube sobre la cubierta.

Dios creó la luz para ser visto, pero tras la caída del hombre, Dios habitó en oscuridad nuevamente

Dios se rodeaba de oscuridad porque no podía ser visto. En el Lugar Santísimo solo había una cosa: el Arca del Pacto, nada más. El grueso velo impedía la entrada de luz.

Pero en el principio, en Gn 1.3 y 4, Dios quería que hubiera luz

Gen 1.4 Y vio Dios que la luz *era* buena: y apartó Dios a la luz de las tinieblas.

Ahora, hay otra palabra que proviene de **Phos**, y es la palabra **Photo**, fotografía

Es como si Dios dijera: «Hasta ahora nadie nos ha visto manifestados pues habitamos en oscuridad. Ahora vamos a manifestarnos a toda la creación, especialmente al hombre, a mi hijo. Vamos a mostrarles una foto de cómo somos».

¿Sabe que Adam = hijo?

Lc 3.23 Y el mismo JESÚS comenzaba a ser como de treinta años, hijo de José, como se creía, que fue de Helí.

38 Que fue de Enós, que fue de Set, que fue de Adam, que fue de Dios.

¿Con qué se alumbraba el Lugar Santísimo? La Shekina de Jehová, su gloria.

La Luz del primer día era su gloria, manifestada por medio de las obras que iba a realizar

Hna Jennifer testimonio vio la gloria de Dios cuando su padre empezó a ser cariñoso y respetuoso con ella

Dios hace sus obras de 6 días. Es complejísima hacia arriba (el universo, huecos negros) y hacia adentro (partículas sub-atómicas) y con ellas muestra su gloria

Gloria mayor: el hombre

El hombre fue creado a imagen y semejanza de Dios. Cristo fue el modelo físico.

Hno Ortiz: hombre no desnudo, vestido de gloria.

Por eso Juan 1.14 dice:

Y aquella Palabra fue hecha carne, y habitó entre nosotros: y vimos su gloria, gloria como del Unigénito del Padre, lleno de gracia y de verdad.

El Padre modelando el barro, el Hijo sirviendo de modelo y el Espíritu Santo infundiendo vida y espíritu.

Hay luz en nosotros

La luz crea sombra: bajo la sombra de Pedro se sanaban los enfermos

Regresando a Mateo, en los vers. 14 -16 se menciona 3 veces a la luz, y al hablar de nuestra luz, usa la palabra **Phos**, pero al hablar de la luz del candelero usa otra palabra muy distinta, mostrando que habla de la luz del 4^{to} día, mientras que nuestra luz es la del 1^{ro}.

Ahora que somos hijos nuevamente como era el plan original, debemos trabajar pues:

Jn 5.17 Y Jesús les respondió: Mi Padre hasta ahora obra, y yo obro.

Tenemos que obrar, llevar la Palabra, evangelizar, asistir a los aires libres, apoyar en todo en la iglesia: Jesús, el Hijo, lo hacía y nosotros los hijos de Dios lo debemos hacer:

Jn 14.10 ¿No creéis que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no *las* hablo de mí mismo: más el Padre que está en mí, Él hace las obras.
11 Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí: de lo contrario, creedme por las mismas obras.

¿Cuál era la labor de Jesús? Darnos salvación y dar a conocer al Padre:

Jn 1.18 A Dios, nadie lo vio jamás: el Unigénito hijo que está en el regazo del Padre, Él *nos lo* declaró.

Mt 5.16

16 Así *pues* alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras obras buenas, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

El Padre que no se ve, que está en oscuridad para muchos, puede ser revelado, puede alumbrar con su gloria, al que es sanado por nuestra oración, al que es consolado, al que recibe salvación por medio de nuestras buenas obras, al que le mostramos su foto en nosotros.

Ministración:

Ef 2.10 Porque hechura suya somos, criados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó para que anduviésemos en ellas.